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付議番号 案   件   名 所管課 結果 

議第１号 
令和６年度多治見市立小中学校教職員の

人事異動方針を定めるについて 
教育推進課 

提案説明 

表  決 

議第２号 
令和６年度多治見市立幼稚園教職員の人

事異動方針を定めるについて 
子ども支援課 

提案説明 

表  決 

議第３号 
多治見市立明和幼稚園を閉園することに

ついて 
子ども支援課 

提案説明 

表  決 

議第４号 

令和５年度多治見市一般会計補正予算の

うち教育に関する事務に係る部分につい

て 

教育総務課 
提案説明 

表  決 

議第５号 
令和６年度多治見市一般会計予算のうち

教育に関する事務に係る部分について 
教育総務課 

提案説明 

表  決 

議第６号 
多治見市文化財審議会への諮問について

（旧日光寺陶製狛犬一対） 

文化財保護セ

ンター 

提案説明 

表  決 

議第７号 
多治見市文化財審議会への諮問について

（織部） 

文化財保護セ

ンター 

提案説明 

表  決 

議第８号 
多治見市大学奨学資金給付規則による令

和６年度奨学生の決定について 
教育総務課 

提案説明 

表  決 

議第９号 
多治見市教育委員会表彰規則による被表

彰者の決定について 
教育総務課 

提案説明 

表  決 
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開 会  午後２時 仙石教育長が本日の委員会会議の開会を宣言 

議 事 

教育長  日程第１ 本会議の公開又は非公開の決定について、事務局に説明を求める。 

事務局  本日の会議については、議第６号 多治見市文化財審議会への諮問について（旧日

光寺陶製狛犬一対） 議第７号 多治見市文化財審議会への諮問について（織部） 

議第８号 多治見市大学奨学資金給付規則による令和６年度奨学生の決定について 

議第９号 多治見市教育委員会表彰規則による被表彰者の決定について は、地方

教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第７項の“人事・その他の事件”に該

当するため、多治見市教育委員会会議規則第10条の規定により、非公開と決定する

ことについてご審議願う。 

教育長  事務局の説明のとおり議第６号 多治見市文化財審議会への諮問について（旧日光

寺陶製狛犬一対） 議第７号 多治見市文化財審議会への諮問について（織部） 

議第８号 多治見市大学奨学資金給付規則による令和６年度奨学生の決定について 

議第９号 多治見市教育委員会表彰規則による被表彰者の決定について は、非公

開と決定することに異議はないか。 

各委員  異議なし。 

教育長  異議がないので、議案の一部を非公開と決定する。 

 

議第１号 公開 

 

教育長  では、議第１号 令和６年度多治見市立小中学校教職員の人事異動方針を定めるに

ついて、事務局の説明を求める。 

東山教育次長 （議第１号 令和６年度多治見市立小中学校教職員の人事異動方針を定めるに

ついて、資料により説明。) 

教育長  何か質問はないか。 

各委員  なし。 

教育長  それでは議第１号を、原案のとおり可決することに異議はないか。 

委 員  異議なし。 

教育長  では、議第１号 令和６年度多治見市立小中学校教職員の人事異動方針を定めるに

ついて、原案のとおり可決することとする。 

 

議第２号 公開 

 

教育長  では、議題２号 令和６年度多治見市立幼稚園教職員の人事異動方針を定めるにつ

いて、事務局の説明を求める。 

長谷川子ども支援課長 （議第２号 令和６年度多治見市立幼稚園教職員の人事異動方針を定

めるについて、資料により説明。) 

教育長  何か質問はないか。 

委 員  なし。 

教育長  それでは、議第２号を、原案のとおり可決することに異議はないか。 

委 員  異議なし。 
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教育長  では 議第２号 令和６年度多治見市立幼稚園教職員の人事異動方針を定めるにつ

いて、原案のとおり可決することとする。 

 

議第３号 公開 

 

教育長  では、議題３号 多治見市立明和幼稚園を閉園することについて、事務局の説明を

求める。 

長谷川子ども支援課長 （議題３号 多治見市立明和幼稚園を閉園することについて、資料に

より説明。) 

教育長  何か質問はないか。 

水野委員 今度、笠原の幼保が一緒になるが幼保連携型か。 

長谷川子ども支援課長 公立の幼保連携型認定こども園である。 

木下委員 土岐市は幼保連携型認定こども園になると聞いているが多治見はどうか。 

長谷川子ども支援課長 土岐市は既に３園が公立の幼保連携型認定こども園となっているが、

今年４月に４園のこども園化を予定。全国的にそういう傾向がある。多治見市では

昭和幼稚園や養正幼稚園などが明和幼稚園と同様に減少傾向にあるが、ニーズがあ

るので下げ止まると思う。公立幼稚園・保育園の再編について着手している。 

鈴木委員 令和６年度に３歳児２人が入園予定なので、この子たちが卒園する前に令和７年度

末が来る。来年度の新入園児はその後どうなるのか。 

長谷川子ども支援課長 保護者説明会を実施し、閉園予定について入園希望者の２人にも説明

している。令和６年度は１人でも希望があれば継続し、令和７年度末で閉園する予

定となる。 

教育長  ２人の方は別のところに移っていただくのか。 

長谷川子ども支援課長 途中で転園になることは説明してご理解をいただいている。 

教育長  地域の方や在園児の親は何か反応はあるか。 

長谷川子ども支援課長 年末に説明会を行い要望をいただいている。令和７年度の入所募集を

やめる予定であったが、要望を受け、令和７年度の入所募集を行う方向として前向

きに検討して回答する予定。 

教育長  暗い話題となるが、ニーズがある保育園、人数がいる幼稚園は将来に向け、夢のあ

る姿をどんどん提示していくことをお願いする。他に質問はないか。 

各委員  なし。 

教育長  それでは「異議なし」として議第３号を、原案のとおり可決することに異議はない

か。 

委 員  異議なし。 

教育長  では 議第３号 多治見市立明和幼稚園を閉園することについて、原案のとおり可

決することとする。 

 

議第４号 公開 

 

教育長  では、議題４号 令和５年度多治見市一般会計補正予算のうち教育に関する事務に

係る部分について、事務局の説明を求める。 
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杉村教育総務課長 （議題４号 令和５年度多治見市一般会計補正予算のうち教育に関する事

務に係る部分について、資料により説明。) 

教育長  何か質問はないか。 

各委員  なし。 

教育長  それでは議第４号を、原案のとおり可決することに異議はないか。 

委 員  異議なし。 

教育長  では、議第４号 令和５年度多治見市一般会計補正予算のうち教育に関する事務に

係る部分について、原案のとおり可決することとする。 

 

議第５号 公開 

 

教育長  では、議題５号 令和６年度多治見市一般会計予算のうち教育に関する事務に係る

部分について、事務局の説明を求める。 

杉村教育総務課長 （議題５号 令和６年度多治見市一般会計予算のうち教育に関する事務に

係る部分について、資料により説明。) 

教育長  何か質問はないか。 

水野委員 デジタル教科書導入に伴う教員の負担はどのようか。 

久野教育研究所長 教材準備の負担軽減がずいぶんできると思う。従来だとプリントの作成や

拡大図の用意などをしていたが、デジタルで格納されているのでボタン１つで画像

提示ができたり動画をすぐ流したりできる。顕著なのは音楽である。ニーズが高く

パートごとの音もすぐ流せる。教材準備の時間がずいぶん減らせる。 

水野委員 教員の資質向上が必要だが、デジタル導入により指導力は本当に上がるのか。 

東山教育次長 先生たちが使いこなすことは依然と比べて大変になってくるところ。ただし、

やらなければならない。子どもたちへは、じかに触れさせて体験させることも含め

て両方使っていく。教員の資質の向上には気を付けていきたい。 

教育長  来年度以降は、教育長訪問でデジタル教科書を使った授業がより反映されてくると

思うので見ていく必要がある。他に質問はないか。 

各委員  なし。 

教育長  それでは「異議なし」として議第５号を、原案のとおり可決することに異議はない

か。 

委 員  異議なし。 

教育長  では 議第５号 令和６年度多治見市一般会計予算のうち教育に関する事務に係る

部分について、原案のとおり可決することとする。 

 

議第６号 非公開 

 

 

議第７号 非公開 

 

 

議第８号 非公開 
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議第９号 非公開 

 

 

教育長  それでは教育委員会会議の令和６年５月定例会の日程について調整する。 

教育長  ５月の定例会は令和６年５月 23日 14時からとする。 

教育長  これにて令和６年１月教育委員会議を閉会する。 

 

閉  会 午後３時 30分 

 

令和６年第１回多治見市教育委員会会議の顛末をここに記し、会議録を作成した。 

 

令和６年２月 28日 

 

 多治見市教育委員会事務局 教育総務課 


